

## Palmer reloaded

Die Stärke eines Menschen zeigt sich nicht in seinen Ellenbogen und dem Muskelpaket darüber, sondern in der Fähigkeit, unnötige Entscheidungen unentschieden zu lassen. Wer Wirtschaft gegen die Alten ausspielt, spielt überdies mit dem Feuer.

Leute wie Palmer muss man nach meiner Meinung v.a. in folgendem Kontext verstehen: Wer mehrfach mit dem Feuer spielt und sich dann halbherzig entschuldigt oder nur missverstanden fühlt, muss sich nicht wundern, wenn die Mehrheit das alsbald als Methode durchschaut, derartigen Wiederholungstätern nicht mehr auf den Leim gehen will und ihnen bestreitet, an führender Stelle der richtige zu sein. Kommunikationsabbrüche bzw jemanden für diese Unart aus der Partei rauszuwerfen, zeugt im übrigen nur für mangelnde Dialogbereitschaft. Eine moderne Partei muss das aushalten.

Gerd Simon, Nehren